

田辺眼科通信 31号

☆世界緑内障週間☆

3月12日(日)～3月28日(土)は『世界緑内障週間』でした。

緑内障は世界中の国々で中途失明の原因疾患とされており、日本では現在、失明原因の1位です。

しかし、早期発見、早期治療で緑内障の進行を予防し、失明の可能性を低くすることができます。

世界緑内障週間では、少しでも多くの方に緑内障について知っていただくために、毎年、この時期になると、ある取組みをされています。

それは『グリーンライトアップ運動』という、国内のランドマークとなる施設をグリーンにライトアップする啓発活動です。

この東海地方では、テレビ塔や岐阜城など、他の地域では、通天閣や虎ノ門ヒルズがグリーンにライトアップされました。

これらの活動で、緑内障に関心を持つ方が増えたら嬉しいです。

☆視能訓練士の実習生☆

当院は視能訓練士の実習施設となっております。

ご来院して頂いている患者様はもうご存知の事と思いますが、1年を通して約10名前後の学生さんが当院へ臨地実習へ来てくださり、日々一生懸命実習を行っています。

実習に来て下さる学生さんを見てみると、1人1人の学ぶ姿勢が非常にキラキラしていて、とても刺激を受けます。

私も、学ぶ姿勢を常に持ち、初心を忘れずに、1日1日を大切に過ごしていきたいと思います。

愛知淑徳大学の学生さんが1名、実習を行っていましたが、3月31日を持ちまして、無事に当院での実習を終了されました。

これからも新たな実習生が学びに来るかと思しますので、皆様よろしく願い致します！！

♡HAPPY WEDDING♡

3月20日、2月に当院を卒業した杉田さんの結婚式に出席しました。

当院のほぼ全員が出席し、とてもたのしくしあわせな時間を、皆で過ごすことができました。出席させていただいて、『結婚式っていいなあ』とあらためて感じました。

出席している皆がしあわせなおめでとうの気持ちになります。

新郎新婦のお互いのことを大切におもっている気持ちがいっぱい伝わってきます。会場全体がしあわせな空気で満たされていました。

花嫁姿、とっても素敵でした！！お友達の結婚ラッシュは、ずーっと前に終わり、最近、クリニックのメンバーからご招待いただき、結婚式に出席させていただくことができます。

しあわせな場面と一緒に過ごすことができ、私はしあわせだなあと感じますし、ご招待いただけて、感謝の気持ちでいっぱいです。

春がやってきました

最近春を感じる瞬間が増えてきたように思います❀

春休みに入ってから、新学期に向けて眼鏡を新しく準備されたり、コンタクトデビューをされる患者様が多くいらっしゃるようになりました(^)

春から1年生になるお子様がキラキラした目でランドセルの色を教えてください、今まで苦手だった検査も挑戦してみようとする姿をみると微笑ましい気持ちになります(*^*)♡

4月は入学式や新学期、お花見などイベントが多い季節になります。

また皆様の楽しいお話を是非お聞かせください\(^o^)/

